



Norbert Lamm

Ich trete 2026 erneut als Bürgermeisterkandidat für Adelsdorf an.

Adelsdorf, den 6. Juli 2025

Liebe Adelsdorferinnen und Adelsdorfer,

ich freue mich sehr, dass mich der SPD-Ortsvorstand einstimmig als Bürgermeisterkandidat für die Kommunalwahl 2026 vorgeschlagen hat. Diese Unterstützung ist für mich Ansporn und Verpflichtung zugleich – ich möchte es noch einmal wissen und gemeinsam mit euch frischen Wind in unsere Gemeindepolitik bringen. Deshalb werde ich mich auf unserer Mitgliederversammlung im Herbst, auf der die offizielle Nominierung erfolgen wird, um die Bürgermeisterkandidatur der SPD bewerben. Mein Ziel ist die 100% Unterstützung unserer Mitglieder, um anschließend auch bei der Wahl die Zustimmung der Mehrheit der Bürger zu gewinnen.

Beruflicher Werdegang

Ich bin 54 Jahre alt, gelernter Kfz-Mechaniker und seit vielen Jahren bei Schaeffler tätig. Anfangs in der Produktion, dann im Service und später als Mitarbeiter in der Zeitstudie. Jetzt arbeite ich als Ideenmanager. Ich kenne sowohl das Handwerk als auch innovative Prozesse und bringe praktische Erfahrung mit. Seit 1998 bin ich aktiver Betriebsrat, seit über 30 Jahren IG Metall und stellvertretender Leiter der IGM-Vertrauensleute. Die Interessen von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern liegen mir besonders am Herzen.

Ehrenamtliches Engagement

Aber auch mein ehrenamtliches Engagement prägt mich: Seit rund 40 Jahren gehöre ich dem BRK an. In dieser Zeit war ich Gruppenleiter beim Jugendrotkreuz, Leiter beim Katastrophenschutz und anschließend für einige Jahre der Bereitschaftsleiter des Adelsdorfer BRK. Das Soziale war mir schon immer wichtig. Menschen unterstützen, Brücken bauen, Gemeinschaft stärken – das treibt mich an. Auch politisch bringe ich mich seit vielen Jahren ein, aktuell als Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Adelsdorf und im Gemeinderat, gemeinsam mit meinem Kollegen Jörg Bubel.

Was mir wichtig ist: Transparenz!

Ich finde, dass unsere Bürgerinnen und Bürger früher und besser informiert werden müssen. Viele Themen werden in nichtöffentlichen Sitzungen beraten, Themen die auch die Bürgerinnen und Bürger interessieren – das möchte ich ändern. Es müssen mehr Themen öffentlich behandelt werden. Außerdem setze ich mich dafür ein, dass es am Ende jeder Gemeinderatssitzung eine öffentliche Fragerunde gibt.

Meine Schwerpunkte sind u. a.:

- Neubau von Feuerwehrhaus und Schule: Die Schule braucht dringend mehr Platz, eine Sanierung ist aus meiner Sicht unrealistisch.
- Kindergartengebühren sozial gestalten: Viele Eltern fühlen sich übergangen – ich höre zu und will gerechtere Lösungen.
- Behinderte und Senioren sind Teil unserer Gemeinschaft. Sie sind voll in unser Leben einzubeziehen, dazu müssen Barrieren abgebaut werden und barrierefreies Wohnen und Pflege ausgebaut werden.
- Kosten im Griff behalten: Der Umbau des Oberdorfes hat gezeigt, wie wichtig eine gute Planung und Kontrolle sind.
- Transparente Entwicklung von Neubaugebieten in Aisch und Neuhaus.
- Stärkung unserer Vereine und Jugendarbeit: Eine Dirtbikebahn, die kaum nutzbar ist, bringt niemandem etwas – hier braucht es echte Verbesserungen.

Ich möchte gemeinsam mit euch die Herausforderungen unserer Gemeinde anpacken. Offen, ehrlich, bürgernah – mit klaren Zielen und dem festen Willen zur Zusammenarbeit.

Lasst uns gemeinsam an der Zukunft von Adelsdorf bauen.

Vielen Dank für euer Vertrauen!

Euer

Norbert Lamm